



たかしまの風



学校HPも随時更新



〈学校教育目標〉「ゆたかな心、たしかな力」の育成

2学期スタート

37日間の夏休みが終わり、本日2学期がスタートしました。校舎に子供たちの元気な声が響き、学校に活気が感じられるようになりました。

8月10日深夜から11日朝にかけて降った記録的大雨に伴い、県内は広範囲にわたり人的・物的被害が発生しました。被害に遭われた方に心よりお見舞い申し上げますとともに、一日も早い復旧を願っています。

まだ残暑が厳しい時期ですが、2学期は、徐々に気候も過ごしやすくなり、一年の中でも学習に集中できる時期です。子供たちにとって実りの秋となるよう、成長を支えていきたいと思います。

子供の自尊感情を育む関わりについて

日本の子供は、他国の子供と比較して、「自尊感情」が低いと言われています。自尊感情は、自分自身に対する誇りをもち、自分を価値ある存在として肯定的に認め、受けとめる感情のことです。端的に言えば、「自分を大切にすること」ではないでしょうか。さらに、自分のことはもちろん、周りの人の多様性を認め、共に生きていくことができるようになりますが大切です。

人からほめられると、ほめられる自分や成功する自分に出会うため、この体験をとおして、自己概念や自尊心、自信が生まれ、自分で考えて行動できるようになります。子供たちの自尊感情を高めるには、子供自身が次のような受け止め、気付きをもつことが大切です。

①自分の長所も短所も肯定的に受け止めようすること

②周りの人から大切にされていることに気付くこと

③さまざまに挑戦し、困難や課題を解決しながら最後までやり遂げ、達成感を感じること

学校においても、子供たちの自尊感情を育む指導に取り組んでいきます。



オンラインゲームをきっかけとして犯罪に巻き込まれるリスクについて

警察庁、文部科学省、こども家庭庁の連名で、子供がオンラインゲームの中で知り合った者を通じて重要犯罪等に巻き込まれる事案が発生している旨の注意喚起がありました。情報を共有します。実際の事例として……

○あこがれだったゲームプレイヤーとボイスチャットを通じて仲良くなったが、裸の写真を送るように言われて送ってしまった。

○高価なアイテムをプレゼントしてくれる人と仲良くなったところ、その人の家に来るよう誘われ、抱きつかれたり、身体を触られたりした。

未然防止策として……

○ペアレンタルコントロール(保護者による管理機能)の設定レベルを決める。

○ゲームの機能を使って、個人情報(住所、氏名、学校名など)や不適切なメッセージ(悪口など)を他人に送らない。

○保護者に相談せずに、ゲーム内で知り合った人と連絡先を交換したり、実際に会ったりしない。

○ゲームでアイテムをもらうときは、必ず保護者に相談する。

※お子様への目配り・気配り・心配りをお願いします。



こどもたちが普段遊んでいる「オンラインゲーム」には、
「犯罪に巻き込まれる」きっかけとなるリスクがあります。

保護者等の皆様に知りていただきたいこと



「フィルタリング」や「ペアレンタルコントロール」を活用しましょう![保護者等向け]

警察庁
Webサイト



文部科学省
YouTube サイト



こども家庭庁
Webサイト



※「フィルタリング」や「ペアレンタルコントロール」の設定方法は、機器等のマニュアルを御確認下さい。